

## **Neues von den Kinderpatenschaften der AMB**

22.Juni 2017



Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstaltung. Der Mai gilt hier in Brasilien als Monat der Mütter. Aus diesem Grund wurden die Mütter und Väter zu einem bunten Abend eingeladen, der von den Teenis und der Leitung dieses Arbeitszweiges durchgeführt wurde.

Als Redner wurde Pastor Andresson, Pastor der portugiesischsprechenden Gemeinde in Witmarsum, eingeladen. In seiner Botschaft sprach er über den Segen Gottes, den wir Menschen alle gerne empfangen, aber oft auch nicht bereit sind, uns Gott ganz auszuliefern und Ihm zu vertrauen. In diesem Sinne arbeiten wir ja auch mit den Jugendlichen: Wir sprechen über die Sicherheit, den Schutz, den wir haben, wenn wir Gott gehorsam sind und Ihm vertrauen; wenn wir nicht tun, was unsere Begierden sind, sondern unser Herz Seinem Willen unterstellen. Pastor Andresson, der selbst als einjähriger Junge von seiner Mutter verlassen wurde und dadurch viel Schweres in seinem Leben erfahren hat, ermutigte die Besucher, einen Neubeginn mit Jesus, der die Brücke zwischen Mensch und Gott ist, zu wagen. Durch seine Lebensgeschichte konnte er bezeugen, wie Gott hilft und uns auch durch schwere Zeiten trägt.

Der weitere Teil des Abends war locker, es wurde gegessen und gespielt. Die meisten Erwachsenen machen normalerweise kaum Gesellschaftsspiele. Trotzdem war die Beteiligung gut und alle, Eltern und Kinder, hatten viel Spaß miteinander.

Bruna und Lucielma  
Mitarbeiterinnen der Kinderpatenschaft

# Nachrichten

17.Januar 2020



## FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



## [FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



## [FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



## [PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



## [Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



## [Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



## [Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



## [PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)